

# 土肥高通信

令和6年度 静岡県立伊豆総合高等学校土肥分校 学校だより第5号  
令和6年9月20日発行 TEL.0558-98-0211

## 2学期始まりました

まだ残暑の厳しい8月30日、令和6年度の2学期がスタートしました！1年間のうちでも長い学期となりますが、その分修学旅行、遠足、本校文化祭見学、マラソン大会、そして輝潮祭文化の部など、学校行事のオンパレードです。

生徒同士で力を合わせることはもちろん、地域の方の御協力をいただきながら、多くの行事を成功させていきましょう。

## 防災意識を高めよう

9月1日は防災の日。今から約100年前、1923年9月1日に起こった関東大震災に由来する、災害に対する認識を深めることを目的に設定された日です。土肥地区は、南海トラフ巨大地震が発生すると6分後に高さ10メートルの大津波に襲われると予想されています。いざというときに命を守るため、8月30日（金）始業式の日に関東・津波防災訓練を実施する予定でした。

しかしながら今回、台風の接近により下校を早めたことで、防災訓練は中止となってしまいました。この夏には九州での地震発生により南海トラフ地震臨時情報が発令されたり、異例の進路をたどる台風が上陸したりしています。今回訓練はできませんでしたが、日ごろから防災意識を高め、防災グッズの準備などの対策をしておきましょう。なお防災訓練は、今年度中に実施予定があります。

## ライフスポーツの授業で、ゴルフ実習

土肥分校では普通の体育の授業のほかに、選択科目として「総合ライフスポーツ」「地域ライフスポーツ」という体育の授業があります。その中で、今年も静岡県ゴルフ場協会様の協力により、ゴルフの授業を行っています。今年は学校で5回の練習をして、6回目には実際にゴルフ場で2～3コースを回る予定です。静岡県、特に東部地区にはゴルフ場が数多くあります。単にゴルフを体験するだけでなく、観光資源として捉えてみたり、ゴルフ場で働く人たちの仕事について調べてみたりして、体験したことを広げていきたいですね。



## 1年生・圃場の整備

1学期にはミニトマトやトウモロコシなどが植えられていました。収穫が終わり、夏休みを経て雑草が茂ってしまった圃場の整備を行いました。こんなに雑草が茂ってしまうということは、栄養満点の土壌と言えるのでは？

2学期は何を植え、育てるのでしょうか。すくすく育つ野菜に、今から期待しましょう。



園芸の知識が学べ、自然の恵みについて理解が進み感謝の心が育ちます。

## 3年生面接指導がスタートしました！

3年生の面接指導が始まりました。質問への受け答えはもちろん、姿勢やマナーも意識して練習します。自分の興味や適性を知り、自分の進む道を決めていきましょう。



礼の作法、立ち居振る舞いをしっかりと身につけます。何度も練習します。

## 10月の予定

7日（月）～8日（火）	2年中間テスト等（特別日課）
8日（火）	1・3年金曜日課
9日（水）～11日（金）	2年修学旅行
9日（水）～10日（木）	1・3年中間テスト等（特別日課）
11日（金）	1・3年遠足
19日（土）	オープンキャンパス（金曜日課）
25日（金）	代休
28日（月）～11月8日（金）	読書週間
31日（木）	長欠選抜説明会



土肥分校HP



TOIBUNKOU\_OFFICIAL